

Nota editorial

Luego de 10 años al frente de la Revista Integración Académica en Psicología, ha llegado el momento de cambiar de posición. Otras personas del nutrido grupo de nuestra Asociación latinoamericana para la formación y la enseñanza de la Psicología se harán cargo de mantenerla viva, en activo, cumpliendo su misión descolonizadora y comunicativa.

Agradezco a todas y todos los autores que durante este tiempo han enviado sus contribuciones y han tolerado pacientemente las dificultades que acosan a las Revistas alternativas, a las que no se quieren someter al imperio hipernormativo y hegemónicos de las publicaciones profesionales y científicas.

Tenemos nuevos retos. No podemos dejar que nuestra creatividad se extinga bajo la novedad del “chat GPT”; que nuestras voces y cuerpos - portadores de nuestra cultura, nuestra espiritualidad – sean sustituidos por imágenes creadas con la invasiva “Ai”. Avancemos, sí. Pero con sentido de mismidad, cultivando el alma de América Latina.

Otra vez, muchas gracias por todos estos años.

Manuel Calviño

Director